

Was ist Musikvermittlung und wozu brauchen wir sie? 2021

25.05.2021 | 19:00 Uhr

Referent



Referentinnen:

Katrin Fraiß

- Landesjugendreferentin Stv. Salzburger Blasmusikverband, Kapellmeisterin
- hauptberufliche Musikpädagogin und Jugendorchesterleiterin
- freiberuflich seit einigen Jahren im Bereich Musikvermittlung und Kulturmanagement tätig

Sonja Wurm

- Musikschulpädagogin
- Landesjugendreferentin NÖ
- jahrelange Erfahrung mit Musikvermittlungsaktivitäten in der Musikschule, dem Musikverein und mit Kooperationspartner wie Kindergärten und Schulen

Beschreibung der Veranstaltungen

Seminarbeschreibung:

Was ist Musikvermittlung und wozu brauchen wir sie?

Tipps und Anregungen zur Umsetzung von Musikvermittlungsprojekten in Musikvereinen

Beschäftigung mit Musik macht nicht nur schlau, sondern auch glücklich - das ist keine Neuigkeit. Dennoch verschwinden musisch-kreative Fächer zunehmend aus den Stundentafeln österreichischer Schulen. So liegt es zunehmend an engagierten Organisationen außerhalb von Schulen, diese Lücke auszugleichen. Durch Projekte im Bereich Musikvermittlung können sowohl musikalische Neugierde und Kreativität geweckt werden, neue Hörerfahrungen gesammelt werden und nicht zuletzt auch Jungmusikerwerbung betrieben werden. In diesem Seminar zeigen Sonja Wurm und Katrin Fraiß, wie Musikvermittlung in Musikvereinen aussehen kann, welche Projekte vereinsintern umgesetzt werden können und wo man externe Unterstützung holen kann. Des Weiteren werden best-practice-Beispiele präsentiert und österreichische Ensembles vorgestellt, die Musikvermittlungsformate anbieten.

Seminarbeitrag:

Für ÖBV Mitglieder entstehen keine Kosten.

Anmeldung:

[Klicken zur Online Anmeldung](#)